



KOmMonitor

-

**Eine KOSIS
Anwender-
gemeinschaft?**



Die Software KomMonitor

Raum – Daten  Daten - Raum

Die Software „Kommunales Monitoring zur Raumentwicklung“ oder kurz „**KomMonitor**“ wurde dazu geschaffen, um durch die gezielte räumliche Visualisierung von Daten deren spezifische Analyse zu ermöglichen.

So können Interpretationsprozesse und Entscheidungsfragen rund um die Auswertung kommunaler Daten in den unterschiedlichsten Fachbereichen weiter unterstützt werden.



Als Tools stehen dabei zur Verfügung:

- Erreichbarkeitsanalyse
- Indikatorenradar
- Zeitliche Bilanzierung
- Schwellenwerte
- Statistische Diagramme

Im Rahmen eines vom MAGS NRW geförderten Projektes, wird darüber hinaus zurzeit eine Schnittstelle zwischen KomMonitor und **DUVA** entwickelt, wobei hierbei der Stand-Alone-Einsatz von KomMonitor nicht in Frage gestellt wird.

Zwar liegt der Schwerpunkt im vom MAGS NRW geförderten Projekt in der Unterstützung der integrierten Sozialplanung, jedoch ist KomMonitor in diversen Fachgebieten einsetzbar.

Warum eine Anwendergemeinschaft?

Aus dem Kreis der aktuellen KomMonitor-Anwender besteht ein reges Interesse an der Gründung einer KOSIS-Gemeinschaft KOMonitor, die ein Forum bieten soll, um

- bisherige Erfahrungen & bewährte Praktiken zu diskutieren.
- Arbeitsansätze & Ressourcen (wie Schulungsmaterialien) auszutauschen.
- neue Kontakte zu knüpfen und somit sein Netzwerk zu erweitern.

Zudem soll durch die Gründung von Interessensgruppen ein Raum zur Bearbeitung methodischer Fragestellungen geschaffen werden, offen für alle Fachbereiche: von der Geo-Informatik, über Statistik und Umwelt, bis hin zur Schulentwicklungs- oder Jugendhilfeplanung.



Des Weiteren ermöglicht es eine Anwendergemeinschaft, gemeinsam in die Zukunft zu schauen und zusammen

- bestehende Prozesse zu optimieren.
- neue Perspektiven zu entwickeln.
- Erweiterungswünsche im Sinne der aktiven Anwender an die Software KomMonitor zu koordinieren und gegebenenfalls als Auftraggeber aufzutreten.

Ausblick

Gründung



Gründungs-
versammlung
Januar 2024



Entwicklung der
Satzung



Interessensbekundung



Bedarfsermittlung



Dabei?

Auch Sie haben Interesse an diesem Projekt und wollen ein Teil der zukünftigen Anwendergemeinschaft werden?

Dann besuchen Sie die Website:
ag-kommonitor.sis-me.net



Dort haben Sie die Möglichkeit, Ihre Kontaktdaten zu hinterlegen und die Zentrale Statistikstelle und Kreisentwicklung Kreis Mettmann wird sich vertretend für die bisherigen Interessenten bei Ihnen melden.

Wir freuen uns über Interessensbekundungen aus den verschiedenen Fachbereichen sowie Fragen und Anregungen.